



Rashel Citlali Rincón Galindo

Sergio Jiménez Ruiz

Control de Lectura

Interculturalidad y Salud

PASIÓN POR EDUCAR

1°B

# NIVELES DE ATENCIÓN

Interculturalidad

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Rashel

El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto. Esta dado, en consecuencia, como la organización de recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción a la salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlínicos, centros de salud.

En el Segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco - obstetricia, Cirugía general y psiquiatría. Se estima que entre el primer y el Segundo nivel se pueden resolver hasta 95% de problemas de salud de la población.

Tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnologías. Su ámbito de cobertura debe ser la totalidad de un país o gran parte de él. En esta nivel se resuelve aproximadamente 5% de los problemas de salud que se plantean. Para los que niveles de atención funcionaria adecuadamente debe existir un sistema de referencia y contrareferencia que permite la continuación o la capacidad operativa de cada uno de los mismos.

Para que el proceso de atención de los usuarios se pueda dar ininterrumpidamente por parte del sistema sanitario de atención funcional.

# NIVELES DE PREVENCIÓN EN SALUD

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Han transcurrido 24 años, desde esta declaración y aun sigue vigente el Sentimiento de Integración en la salud y la importancia destacada de la medicina preventiva, como componente de la salud pública. Son objetivos comunes, Promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades. Se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limitan la salud pública en sus comienzos, entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención especificadas dirigidas al individuo. para evitar enfermedades infecciosas, permiten vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales. Estos hechos son resultados de los descubrimientos de la bacteriología en el SXIX. La medicina preventiva (MP) puede aplicarse tanto a los sanos y enfermos, la segunda es el personal de salud, medicos y enfermos cuya labor se limita generalmente al segundo nivel, deben ampliar su campo de acción, llevando a cabo simultaneamente acciones del primer nivel y en lo posible del tercero. en esta forma contribuiran eficazmente a la salud y bienestar de los individuos. Para Leavell y Clark, en su particular definicion y unijado conocimiento, se logra realizar medicina preventiva promoviendo y mejorando la salud, pero tambien al realizar actividades de rehabilitacion evitando asi la invalidez.

## DESARROLLO DEL CICLO VITAL EN SER HUMANO

Dr. Sergio  
Valenzuela Ruiz

Este posee la intuición necesaria para poder describir lo que a los técnicos tanto se nos dificulta. Por eso a veces hay que recurrir a ellos para comprender como el hombre, ente biológico puede convertirse en un ser humano. Para lograr dicha condición, el individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres que son esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 a los 6 años de edad. Al nacer, cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a transformaciones externas para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo y el mundo lo constituye la madre, proveedora esencial en su nuevo medio, sin embargo una negación parcial y moderada de los satisfactores es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre si mismo y los objetos, por ejemplo la relación que cumple y surge con lo que el seno de la madre que lo alimenta o con los sustitutos como el biberón. En la medida en lo que le es accesible, el seno se le presenta como la parte de si mismo, mientras que si sufre la privación, la diferenciación empieza a surgir mediante la mínima recompensa.

## **BIBLIOGRAFIA**

DR. VIGNOLO JULIO, D.M (2011). NIVELES DE ATENCION DE ATENCION DE PREVENCION Y ATENCION PRIMARIA DE LA SALUD ESPAÑA: SCIELO URUGUAY.

## **BIBLIOGRAFIA**

ANDRADE, J.G (2012) NIVELES DE PREVENCION EN LA SALUD.

## **BIBIOGRAFIA.**

INDIA, D.L (1983) DESARROLLO DEL CICLO VITAL EN EL SER HUMANO. UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO. 6 (1) PAG 21-25.